

Zum neuen Jahr!

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **5 (1932)**

Heft 1

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PIONIER

**Offizielles Organ des Eidgenössischen Militärfunkerverbandes (EMFV)
Organe offic. de l'Association fédérale des radiotélégraphistes militaire
und der Vereinigung Schweizerischer Feldtelegraphenoffiziere**

Redaktion und Administration des „Pionier“ (Einsendungen, Abonnements und Adressänderungen): Breitensteinstr. 22, Zürich 6 — Postcheckkonto VIII, 15666. — Der „Pionier“ erscheint monatlich. — Redaktionsschluss am 20. jeden Monats. — Jahres-Abonnement: Mitglieder Fr. 2.50, Nichtmitglieder Fr. 3.—. — Druck und Inseratenannahme:

Fachschriften-Verlag & Buchdruckerei A.-G., Zürich, Stauffacherquai No. 36-38

ZUM NEUEN JAHR!

Allen Mitgliedern des EMFV, der Vereinigung schweizer. Feldtelegraphen-Offiziere und unsern Privatabonnenten wünschen wir ein glückliches neues Jahr! — Ueber die Arbeit im abgelaufenen Jahr dürfen wir neuerdings mit Freude zurückblicken. Unser Verband hat seine Daseinsberechtigung wiederum weitgehendst bewiesen; das zeigen uns die Resultate aus der letztjährigen Rekrutenschule, aber auch die Tätigkeit innerhalb der Sektionen. Auch das neue Verbandsjahr sieht sie alle in starker Tätigkeit. Viel Kleinarbeit wird aus Liebe und Freude zur Sache jahrein und -aus verrichtet. Recht so! Die innere Genugtuung, an der Wehrhaftigkeit unseres Landes mitzuhelfen, lässt die Opfer an Zeit vielfach aufwiegen. Möge daher auch im kommenden Jahre die bewährte Funkerkameradschaft unsern Verband zu neuen Taten ermuntern, zum Wohle u. im Dienste unserer Heimat!

DIE REDAKTION